

# **DAMIÁN GARCÍA NIETO RECOGE COMO PRESIDENTE DE SACAM EL GALARDÓN DEL 25 ANIVERSARIO DE LA RED CASTELLANO MANCHEGA DE DESARROLLO RURAL**



**El pasado viernes, 24 de marzo, el complejo Puy du Fou en Toledo acogió la jornada organizada para conmemorar 25º aniversario de la Red Castellano-Manchega de Desarrollo Rural (RECAMDER), un foro que contó con la participación de los presidentes de diputaciones provinciales de Castilla La Mancha, como el Presidente albaceteño Santiago Cabañero, y en el que el concejal del Ayuntamiento de El Bonillo y Presidente del Grupo SACAM, Damián García Nieto, recibió un reconocimiento al trabajo desarrollado por los Grupos de Desarrollo Rural en general, y el de la Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel en particular.**

La mesa de trabajo, moderada por el director general de Desarrollo Rural de la JCCM, José Juan Fernández Zarco, repasó las principales líneas de trabajo de cada entidad provincial en materia de desarrollo rural y lucha contra la despoblación en sus respectivos territorios, así como sus 'alianzas' con los Grupos de Desarrollo Rural presentes en cada uno, y se ha subrayado el papel fundamental de los Grupos de Desarrollo Rural como los mejores guías que se poseen, desde las administraciones, para ofrecer a los pueblos los tratamientos diana que realmente necesitan.

También se puso sobre la mesa la cuestión del 'Reto Demográfico', que trata de acercar cada vez más la equidad y la cohesión territorial a toda la población, viva donde viva; y también se quiso insistir en que el 'Desarrollo Rural' es todo aquello que, de forma transversal, procura ese objetivo, siendo los GDR los mejores 'Sherpas en ese camino a transitar desde la colaboración.

En el caso de la Diputación Provincial de Albacete, y entre otras cuestiones como la ruptura de la brecha digital, el fomento del ocio y la cultura, la corresponsabilidad y conciliación como objetivos a alcanzar, la vertebración territorial o la mejora de las comunicaciones, se resaltó la apuesta por los criterios de discriminación positiva hacia las



localidades con menos población en cada cuestión en la que es posible hacerlo, incluyendo la mejora de sus infraestructuras (Planes de Obras y Servicios, Dipualba Responde, Dipualba Emergencias, etc.). Algo que se traduce en que, con respecto a la línea de ayudas a Ayuntamientos 'Dipualba Responde Inversiones', la institución provincial destina 3 euros por habitante en el municipio mayor de los que pueden acogerse, y 650 euros por habitante en el menor.

